

May 28, 2023

Hello everyone

We have had a request from some children to talk about the seven synonyms for God and to talk more about you as the child of God. In your email this week you will see a sheet that is about you and how God is everywhere in your life.

These are names for God: Principle, Mind, Spirit, Soul, Life, Truth, Love. Each name for God can be taken by itself to learn more about God and His love for you. Many people use these names for God while they are praying. Mrs. Eddy told us to use the seven synonyms for God for ourselves. This week we will be learning about LIFE, a synonym or name for God. Look in your Bible at Romans 6: 23 and you will see, "The gift of God is eternal LIFE through Jesus Christ our Lord." This gift from God is unchanging and without beginning or end. Now go to Science and Health with Key to The Scriptures by Mary Baker Eddy page 246: 27 where she says, "Life is eternal ... Life and goodness are immortal." Life or being that never ends. This means that we all ... everyone including you have life forever. Let us rejoice together and give thanks for this wonderful gift of Life from God. This gift is not like a present that you open. This gift is a fact of God that is without beginning or end for all His children. Another name for God is TRUTH. All the good things about God are yours! You are healthy, pure, strong, and loving. This is the Truth about you and everyone! Take time to add to this list about Truth: What is true about God is true about you because you are made in His image and likeness! Remember all of God's children are the loved of God. * Have a happy week filled with Life and Truth

*portions of this lesson are taken from May of 2022.

28. Mai 2023

Hallo zusammen,

Einige Kinder haben uns gebeten, über die sieben Synonyme für Gott zu sprechen und mehr über dich als Kind Gottes zu erzählen. In deiner E-Mail findest du diese Woche ein Blatt, auf dem es um dich geht und darum, dass Gott überall in deinem Leben ist. Das sind die Namen für Gott: Prinzip, Gemüt, Geist, Seele, Leben, Wahrheit, Liebe. Jeder Name für Gott kann für sich genommen werden, um mehr über Gott und Seine Liebe zu dir zu erfahren. Viele Menschen benutzen diese Namen für Gott, während sie beten. Mrs. Eddy sagte uns, dass wir die sieben Synonyme für Gott für uns selbst verwenden sollen. In dieser Woche werden wir etwas über LEBEN lernen, ein Synonym oder ein Name für Gott. Schau in deiner Bibel unter Römer 6:23 nach und du wirst sehen: „Die Gabe Gottes ist das ewige LEBEN durch Jesus Christus, unseren Herrn.“ Dieses Geschenk Gottes ist unveränderlich und hat weder Anfang noch Ende. In Wissenschaft und Gesundheit mit Schlüssel zur Heiligen Schrift von Mary Baker Eddy heißt es auf Seite 246: 27: „Das Leben ist ewig ... Leben und Güte sind unsterblich.“ Das Leben oder das Sein, das niemals endet. Das bedeutet, dass wir alle ... alle, auch du, ewiges Leben haben. Lasst uns gemeinsam jubeln und für dieses wunderbare Geschenk des Lebens von Gott danken. Dieses Geschenk ist nicht wie ein Geschenk, das man auspackt. Dieses Geschenk ist eine Tatsache Gottes, die für alle seine Kinder weder Anfang noch Ende hat. Ein anderer Name für Gott ist WAHRHEIT.

All die guten Dinge über Gott gehören dir! Du bist gesund, rein, stark und liebevoll. Das ist die WAHRHEIT über dich und alle anderen! Nimm dir Zeit, diese Liste der Wahrheit zu ergänzen: Was an Gott wahr ist, ist auch an dir wahr, denn du bist nach seinem Bild und Gleichnis geschaffen! Denke daran, dass alle Kinder Gottes von ihm geliebt sind. * Habt eine glückliche Woche voller Leben und Wahrheit

*Teile dieser Lektion sind dem Mai 2022 entnommen.